

Schweizerischer Verein WIR. Stellungnahme zu Stephan Netzle,  
Präsident Eidgenössische Kommunikationskommission ComCom  
Brief an den Bundesrat



Stephan Netzle, Präsident  
Eidgenössische Kommunikationskommission ComCom  
Christoffelgasse 5 CH-3003 Bern

27. August 2020

Stellungnahme zu Ihrem Brief an den Bundesrat

„Bei der Mikrowellenbestrahlung der Völker durch Mobilfunk handelt es sich um den grössten und gefährlichsten freien Feldversuch aller Zeiten.“

### **Gesamtübersicht**

Die Aussage von Ihnen Herr Netzle, scheint generell von der Lobbyorganisation für die Telekomindustrie ASUT zu sein und ist als Werbebotschaft pro 5G einzustufen.

Überall in den Medien, wie auch von Ihnen, wird die Unbedenklichkeit der neuen 5G Technologie behauptet, ohne fundierte, sachlich korrekte Argumente zu benennen. Es werden Halbwahrheiten zitiert, Lügen verbreitet und Tatsachen (bewusst?) verschwiegen. Für jeden aufgeklärten und gut informierten Leser ist der „Werbetext im Bericht der UVEK Arbeitsgruppe «[Mobilfunk und Strahlung](#)»“ eine intellektuelle Zumutung, der Unwissende wird für dumm erklärt.

Monetäre und wirtschaftliche Interessen werden offensichtlich klar in den Fokus gestellt, die Gesundheit der Bevölkerung im Sinne des Vorsorgeprinzips aufs Sträflichste

Schweizerischer Verein WIR. Stellungnahme zu Stephan Netzle,  
Präsident Eidgenössische Kommunikationskommission ComCom  
Brief an den Bundesrat

vernachlässigt.

[Stellungnahme vom Verein WIR.](#)

[Brief an den Bundesrat Alarm wegen blockiertem 5G-Ausbau](#)